

Communiqué de presse

Depuis bientôt 6 ans, nous agissons tous les 4 en tant que membres de l'opposition du conseil municipal sortant. Conscients que les Arthéziens l'espéraient, nous avons abordé ce mandat avec la volonté sincère d'être constructifs et de participer de façon active à la vie de notre commune, c'est aussi tout simplement par respect de la démocratie. Cependant, faute d'un vrai travail collectif, d'une absence de ligne stratégique et surtout de tensions très fortes au sein même de la majorité, le constat d'un mandat au bilan bien décevant s'annonce d'ores et déjà.

Par ailleurs, comment ne pas être inquiets quand nous rencontrons de nombreux Arthéziens pessimistes pour l'avenir de notre village qu'ils pensent en réelle perte de vitesse. Pourtant, il n'y a pas de fatalité, tous les ingrédients sont là. Arthez est riche de son héritage culturel, de sa diversité, du dynamisme de son monde associatif et de ses commerces, des nombreux acteurs qui animent leur village, des plus de 10 000 pèlerins de Compostelle qui le traversent tous les ans, mais il manque l'essentiel : une vraie dynamique collective, comme ont su la créer beaucoup de nos prédécesseurs et bien des communes autour de nous !

C'est en ce sens que nous avons décidé de constituer une équipe solide et déterminée provenant de tous les horizons du village, que ce soit en terme de générations, de quartiers, de vies professionnelles, de sensibilités d'idées, de présence dans le monde associatif ou d'ancienneté au sein de notre commune. Par ailleurs, cette équipe est et restera sans étiquette politique, il est temps de tourner aussi cette page qui fut parfois douloureuse pour les uns ou pour les autres. Vous l'avez compris, **nous avons décidé d'être candidats pour les prochaines élections municipales des 15 et 22 mars 2026**. Fort de la confiance de mes colistiers, je prendrai la tête de notre liste, après avoir été le porte-parole de l'opposition tout au long de ce dernier mandat.

Depuis plusieurs mois, nous avons bâti de façon collective un programme ambitieux et pragmatique qui s'appuie sur 4 axes :

- Redonner du souffle et de l'attractivité à notre village**, c'est donner envie aux arthéziens de rester au village et à d'autres de venir y habiter ou y séjourner car les services publics, médicaux, commerces, habitat ou autres équipements collectifs sont attrayants et adaptés à leurs besoins.
- Répondre aux besoins et aux vraies préoccupations de tous les Arthéziens**, c'est créer des structures d'accueil en ayant une attention particulière auprès des seniors, de la jeunesse et de la petite enfance, favoriser l'organisation de groupements d'achats d'énergie et services pour améliorer le pouvoir d'achat des Arthéziens, et bien sûr développer des liens renforcés avec notre riche monde associatif.
- Réaménager l'espace public en priorisant le respect de l'environnement**, avec pour projet phare l'aménagement d'un vrai centre-bourg allant bien au-delà du projet actuel limité à la réfection des places. C'est aussi donner une priorité à l'entretien et la propreté des espaces publics.
- Avoir une gestion saine des finances publiques et une gouvernance moderne**, c'est l'objectif de ne pas augmenter le taux d'imposition foncier durant tout le mandat prochain tout en finançant un programme d'investissements volontariste, l'autre objectif étant d'utiliser tous les outils modernes actuels pour informer, consulter tous les Arthéziens et dialoguer avec eux,

En conclusion, notre équipe est prête : elle est très motivée. Notre programme est prêt : il est ambitieux et à action immédiate. Il ne reste plus qu'une priorité, aller à la rencontre et à l'écoute de l'ensemble des arthéziens d'ici le 15 mars 2026 .

Nous communiquerons l'intégralité de notre liste « **Arthez, notre village, notre avenir !** » et le détail de notre programme en janvier prochain mais, dans l'attente de ce bel élan démocratique, nous souhaitons à tous les Arthéziennes et Arthéziens d'excellentes fêtes de fin d'année !

Jean-Luc DELEAU, tête de liste, et les 3 conseillers sortants Adeline TORAL, Émilie DUCASSE et Kevin BENZIN

« *L'avenir ne se prévoit pas, il se prépare* » Maurice Blondel